

Tief bewegt nehmen wir Abschied von  
unserem Mitarbeiter

# Stephen Schäfer

\* 20. 12. 1967      † 24. 7. 2025

Herr Stephen Schäfer begann seine Ausbildung in der GTZ am 01.08.1987. Seitdem arbeitete er in verschiedenen Positionen im Personalbereich.

Aufgrund seiner selbstlosen Hilfsbereitschaft war Herr Schäfer sowohl bei den Vorgesetzten als auch im Kreis der Kolleginnen und Kollegen sehr beliebt und geschätzt. Dank seiner langen Zugehörigkeit war er eine unschätzbare Quelle des Wissens. Er hinterlässt fachlich und vor allem menschlich eine große Lücke.

Wir werden den Verstorbenen in guter Erinnerung behalten.

Vorstand, Betriebsrat und Belegschaft der Deutschen Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH